

## Jahresbericht des Vorstandes 2019-2020

Auch dieses Jahr war immer noch das so wichtige Bauprojekt «Fürs Glück hat der Mensch Freunde» im Fokus unserer Anstrengungen. Der Freundeskreis setzte wieder all seine Kräfte ein, um das grosse Ziel der Spendenkampagne zu erreichen. So wurden auch 2020 die Mitglieder im Frühlingsbrief dazu aufgerufen, durch grosszügige Mitgliederbeiträge und Spenden das Bauvorhaben zu unterstützen.

Der Vorstand tauschte sich per Mail und Telefon aus und natürlich bestanden auch Kontakte mit Rainer Menzel, um das Beste für das Humanushaus zu erreichen.

Seit der letzten Mitgliederversammlung fanden die folgenden Aktivitäten statt:

Der Winterbazar startete nun schon zum zweiten Mal am Freitag den 29.11.2019 abends und fand am Samstag den 30.11.2020 seine Fortführung. Die Frauen vom Freundeskreis und von der Freiwilligenarbeit stellten im Humanussaal wieder einen reich bepackten Stand bereit und konnten am Ende dem Humanushaus den tollen Betrag von Fr. 3597.00 übergeben. Das waren Fr. 335.00 weniger als 2018 aber immer noch ein schöner Betrag. Verkaufsschlager waren wieder die Socken, mit ca 40 verkauften Paaren. Dann fanden aber auch Mützen, Schals, Handschuhe, Mittlis und vieles mehr glückliche Käufer. Der Erfolg verpflichtet! So gingen wir nach dem Bazar bald wieder an die Arbeit und starteten neue Projekte.

Dann kam Corona und das Sommerfest 2020 mit dem Glücksfischenstand konnte nicht stattfinden. Auch die Arbeitstage und Bazargruppentreffen fielen seit Mitte März aus. Glücklicherweise waren wir, als wir am 23.6.2020 einen Extra-Arbeitstag einschalteten und viele Flickarbeiten erledigen konnten, die sich seit dem März angesammelt hatten.

Nach den Sommerferien starteten wir wieder mit den Arbeitstagen und der Bazargruppe. Wir hoffen, dass der Winterbazar in irgendeiner Form stattfinden kann. Die Vorbereitungen unsererseits dazu laufen jedenfalls!

Der Ausflug findet dieses Jahr erst nach der Mitgliederversammlung statt. Er wird den aktiven Mitgliedern des Vereins Freundeskreis einen Einblick in das umgebaute Haus Guggenbühl ermöglichen und uns die Baustelle der Neubauten näherbringen.

## Rücktritte:

Nach 13 Jahren Tätigkeit im Vorstand hat Hans Bleuer nun seinen Rücktritt erklärt, um einer jüngeren Kraft Platz zu machen. Hans war erst als Beisitzer tätig, übernahm dann 2010 ad interim das Präsidentenamt und unterstützte den Vorstand ab 2016 wieder als Beisitzer. Daneben war Hans auch aktiv an den Arbeitstagen mit dabei, wo er und seine Frau Yvonne jeweils in der Bäckerei tätig waren. Der Vorstand des Vereins Freundeskreis bedankt sich bei Hans für seine grosse Arbeit und langjährige Treue und wünscht ihm für die Zukunft weiterhin alles Gute und beste Gesundheit.

Schon letztes Jahr hatte unsere Revisorin Frau Monika Bill angekündigt, dass sie ihr Amt abgeben möchte. Wir bedanken uns bei Monika für ihre langjährige ehrenamtliche Arbeit für den Freundeskreis und wünschen auch ihr nur das Beste.

Nach 45 Jahren Verein Freundeskreis mit unzähligen Arbeitstagen hat sich Béatrice Wenger entschieden, aus dem aktiven Arbeitskreis auszutreten. Auch Sämi Wenger, der seit seiner Pensionierung 1995 immer an den Arbeitstagen anzutreffen war, möchte jetzt kürzer treten. So bedanken wir uns herzlich bei beiden für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten des Humanushaus und freuen uns, sie bei einem Anlass wiederzusehen. Merci vielmal für alles!

An dieser Stelle möchte ich auch allen Mitwirkenden der Arbeitstage, der Bazargruppe und den Ständen herzlich für ihren Einsatz danken. Ebenso natürlich allen stillen Schaffern im Hintergrund, die für uns handarbeiten.

Auch ein grosses Merci allen Mitgliedern, die den Freundeskreis und damit das Humanushaus mit Mitgliederbeiträgen und Spenden finanziell unterstützen.

Denise Denecke, Präsidentin Verein Freundeskreis  
10.09.2020